P TÔTES

La bibliothèque passe en mode vacances



La bibliothèque sera fermés les mardi et vendredi.

La bibliothèque municipale de Tôtes aura des jours d'ouverture adaptés durant les vacances de la Toussaint. Elle sera fermée les mardi et les vendredi.

Pour les ouvertures, il s'agiradu mercredì 23 octobre de 10 h à 12h et de 16h30 à 18h, le samedi 26 octobre de 10 h à 12 h, le mercredi 30 octobre de 10h à 12h et de 16h30 à 18h puis le samedi 2 novembre de 10h à 12h.

Le mercredi 30 octobre de 17 h 30 à 18 h 30, la bibliothèque accueille tous les petits monstres, de 3 à 8 ans, pour une lecture de contes dans le noir! L'animation est gratuité. les enfants peuvent venir déguisés. Réservations conseillées par courriel: totesbiblio@gmail.com ou 0232190427.

■ inscriptions : totesbiblio@ gmail.com ou 02 32 19 04 27.

En bref

PAUFFAY

Plan local d'urbanisme. Mardi 12 novembre à 18h, la communauté de communes Terroir-de-Caux organise une réunion défaboration du plan local d'urbanisme à la salle des fêtes d'Auffay.

Humour. Jeudi 14 novembre, le spectacle d'humour animé par Monsieur Charly Nouriou d'un jour auta leur à la salle des fêtes d'Auffay. Entrée gratuite. Inscriptions conseilées au 07,77 08 25/75.

France Service, la permanence de France Services à Tôtes, les jeudis, a déménage de la maîrie pour s'installer dans les locaux de Terroir de Caux, rue des Brasseurs, afin de permettre une meilleure accessibilité.

Recensement militaire. Les jeunes ages de 16 ans a 25 aris doivent se présenter à la mairie de l'ôtes avec le livret de famille et une carte d'identité pour participer à la journée défense et citoyennete obligatoire.

Point d'accès au diroit. La mairie de Tôtes propose une permanence dis conciliateur de justice, le 3 mercredi du mois de 13 h 30 à 17 h. Elle se fait sur rendez-vous auprès du sécrétariat de la maine au 02 35 32 22 50.

Service passeport et carte d'identité. Des permanences pour les demandes de passeports et les cartes d'identité se font à la mairie de lôtes le mardi de 8h30 à 12h et les mercredis et jeudi de 13h30 à 16h30. Ces demandes se font uniquement sur rendez-vous au 02 35 32 22 50 ou au 0235326208. Il faut compter \$0 minutes par demande.

Tôtes'Gym. Les cours de gym ont lieu à l'espace sportif de Tôtes le jeudi: de 16h45 à 17h45 pour les seniors, de 9h15 à 20h30 pour les adultes; les cours enfants se tiennent de 18 h à 19 h à l'école Farandole. Renseignements au 06 62 13 94 64.

Chorale. Les répétitions de la chorale. A Cappella de Tôtes ont lieu le jeudi à 19 h dans l'espace sportif tôtais. Renseignements au 0643 57 43 19.

VARNEVILLE-BRETTEVILLE

L'entreprise Peg récompensée pour son ancrage territorial

Installée à Varneville-Bretteville, l'entreprise Peg a reçu le prix de l'ancrage territorial aux Trophées Industrie Grand Ouest 2024.

Début octobre à Nantes, l'entreprise Peg, installée à Varneville-Bretteville et Dénestanville, a remporté le Prix de l'Ancrage Territorial lors des Trophées Industrie Grand @uest 2024. Une récompense qui « met en lumière l'engagement continu de Peg en faveur du développement économique local et de la préservation des emplois dans la région» commente l'entreprise dans un communiqué de presse.

Ce trophée a été remis à Manon Feron-Comalada, directrice générale du groupe Peg, et à son père Alain Comalada, à l'oceasion d'une cérémonie marquant également un jalon pérsonnel, les 70 ans d'Alain Comalada, ancien dirigeant de l'entreprise.

Fondée en 1850

Fondée en 1850 par Paul Édodard Guerot, Peg est une entreprise familiale pionnière, spécialisée à l'origine dans le recyclage textile. Aujourd'hui, la société continue de prospérer sous la direction de Mayon qui a pris la relève de son père il y a deux ans.

Avec plus de 140 salamés. répartis sur deux sites de production à Dénestanville et Varneville-Bretteville, Peg réalise un chiffre d'affaires supérieur à 26 millions d'euros.



L'entreprisé Peg, dirigée par Manon Comalada, a reçu le prix l'ancrage territorial aux Trophées Industrie Grand Ouest 2024. Archives

La société se positionne comme un acteur majeur sur trois marchés principaux : la literie (couettes et oreillers). l'habillement et l'isolation pour le bâtiment. Peg ne cesse d'inz. vestir dans l'avenir : l'entreprise a récemment annoncé un invêstissement de 500000 € dans de nouvelles machines et projette de construire une plateforme

logistique sur ses sites. Un autre projet marquant est la création d'une micro-drèche, interne.

Très impliquée dans la transitiofirécologique, lientreprise a mis au point EcoPeg, un isolant thermique et acoustique innovant, fabriqué à partir de polyester recyclé issu de bouteilles plastiques Grâce à ce processus, l'entreprise transforme 42

bouteilles en un kilogramme de fibres de polyester, positionnant ainsi EcoPeg comme le seul isolant à la fois recycle et recyclable

Pour Alain Comalada, ce prix représente « un beau cadeau d'anniversaire » et symbolise le travail accompli au sein de cette entreprise familiale, fière de son histoire et résolument tournée yers l'avenir.

Un stage découverte pendant les vacances

Durant les vacances de la Toussaint⊭le ciup de football de J'US Auffay organise un stage découverte pour les catégories U7-U9-U11 et U13 pendant la seconde semaine du mardi 29 au jeudi 3 l'octobre. Les enfants seront accueillis a 10h et la journée-se terminera à 16 h 30.

Au programme de ces journées de stage: exércices d'échauffernent evaluation des

compétences, stratégie de jeux et activités d'équipes.

Le stage est ouvert à toutes et à tous, licenciés ou non. Pour cela, n'hésitez pas à contacter le 0640190142 ou 0649339655 pour tous renseignements. Les repas'du midi et les goûters sont offerts par le club.

Renseignements au 06 49 33#96 55.



Le stage organisé par PUS Auffay aura lieu du 29 au

AUFFAY

Deux peintres Phonneur



Des artistes locaux ont exposé lors du 29° salon d'automne de l'association Auffay Art & culture.

Pendant toute une semaine, du 5 au 13 octobre, l'association Auffay Art & Culture, présidée par Michel Vanderplaetsen, a présenté aux visiteurs une très belle exposition de peintures et de sculptures. Pour ce 29° salon d'automne, la peintre Marie-Claude Marical et le sculpteur Joseph Pavia en

étaient les invités d'honneur.

Le public est venu en nombre pour admirer et même pour se faire plaisir en achetant quelques toiles ou sculptures. Des artistes locaux étaientéprésents parmi la cinquantame d'exposants. La prochaine manifestation de l'association sera le salon d'hiver.